

# 新大阪 火事場 脱出体験記

凸

## 附 脱出心得 七 けくそ てんこ

まんくも、新大阪火災現場より脱出する、といつ体験をすらはになつた。一命をとりとめ、ホツとしたところでの二の体験を書いてみることにした。

「火事や、消防車よんぞ！」という女の悲鳴で目がさめた。

走んで逃げればいいものを、寧とぼけたのかアルコールか呑つていろのか、着るものは着て、自分なりの大學生を筋道につれて逃げようとす。

廊下へ出たが、まわりは煙でまゝ白で何を見えぬ。階段まで五メートルたらずだがゼルがわからぬ。息苦しくて本能的に空に戻り、空から首をだして外の新鮮な空気を吸つた。みれば窓の鉢めぐらどうにか体をだせろく、とゆゑ伝つて下に逃げられそうである。塩ビのじゅうでは心細いか、なんとか階段の屋根に降りられそうだ。速断決済、荷物を肩よりほりひなげ、身左のりだし、とゆゑ伝つて降りた。

日晒の高所作業が一んな所で役立つた。あとでみたら、あんな所からよく降りられたな、と自分で安心したが、火事場の凶死の人を屍體といつそののであろう。

一応、安全な場所まで降り立つて、ボカンとしている

がつこ、ニニ進むする。

一、筆者の場合、火元からも遠く、幸いとゆゑを伝つて逃げられたが、とやがなかつたらどうなつていたか、そんだけとも思ひし。

ともかく、煙の「わざ」というものを、身をもつて知つされた。あれは煙といきりよらず、香ガスである。脱出及

そ時（んで）さく、煙が充満する。なまじ廊下会議室に逃げて煙にまかされようより、忽ち並げた方がよいくある。

三、ドヤといつたのは、火災の可燃性がさわめて強く、脂出を困難なもんだ、といつこと自覚して、昔より脂出法について自分なりに決めておかなくてはならぬ、大事になれば、必ず勃起をねのだ。

筆者力不足の、六階にいながら屋上に逃げようとする。

### 「新大阪」火災で捜索・取調べ

山田治平や関連会社など

去年一一月、一人が焼死、七人がけが亡じた大阪市西成区おとね屋二丁目、簡易ホテル「新大阪」の火事で、大阪府警西成署検査本部は、ホテルの構造や管理に欠陥があつたとして、一七日午前た時半から経営者川大祐平野区背三ロ一丁目、山田治平（じゅうぱう）の自宅など四ヶ所を業者に過失を認めた。山田に任爲

と、下から壁紙が赤いライトでさとと逃げようと回して居た。瓦屋根の一層端までくると、パンツ一枚の奴で、手を血たらけにした奴など六、七人いる。危が一層遅かつた。みんな着の分着のまままで逃げている。寒いのでみんなブルブルふるえていた。下をみると、意識不明になつて倒れ、救急車に載つて、運び出される。消防車はさたが火はなかなか消えず、メラメラ燃え続けた。あんまり寒いので、階りのローブをよーじ、と叫んだりしているうちに、「ほまれ屋酒店」の天外窓より隣うしてそらつた。

助かったと思つた。日晒いやな竿を手に消防署員も、ひどくありがたがりその間に逃れた。「ほまれ」のエチチャーンにも、文中であるがみれ吉いう。我々としては、今度もトヤで焼き殺す水の可能性は全く考えなくてはいけない。これで防ぐ為、自分の経験からに男の者の火の不始末から発生した事で、仲間をいぶしやがれたのが責任は重い。

我々としては、今度もトヤで焼き殺す水の可能性は全く考えなくてはいけない。これで防ぐ為、自分の経験からに男の者の火の不始末から発生した事で、仲間をいぶしやがれたのが責任は重い。

我々としては、今度もトヤで焼き殺す水の可能性は全く考えなくてはいけない。これで防ぐ為、自分の経験からに男の者の火の不始末から発生した事で、仲間をいぶしやがれたのが責任は重い。

最後に五席いする。とにかく火災は珍しい。お互い火の元にだけ注意しよう。

死者の冥福を祈る。

飯場を安心ならぬ——最近の新聞記事摘要

年一月十九日、住之江区、詔安建設工業の事務所兼作業場出頭を止め、調査を始めた。（初、頭、マ）

業務上の過失

①建築基準法で三階建て以上のホテル・旅館は耐火建築をなければならぬに、古と三階建ての風ホテルの名階を半分に仕切つて七階建てにしてたうえ、偶数階の床と部屋、階段の一階に木セバーヤ板を使用

②消防法に基づく防火管理者が昨年八月に辞めたあとはだれを監督させていたか?

③防火に無知な管理人代理しか監督がなかつたため専用者の監督、説教が行われなかつた――など（略）

